航空の機団のの登録車



7月13日、香 北町内の国道195 号沿いでアジサイ のせん定作業が行 われました。

毎年、香北町内 の各種団体・事業 所・県出先機関・ 市役所職員で花の 終わったアジサイ

のせん定を行っており、今年は102人が参加しました。

蒸し暑い天候の中、参加者らはテキパキと作業を進め ていました。各地域の方によって手入れが行われている 箇所もあり、来年も美しい花を咲かせてもらう準備がひ とつ整いました。



▲舟入小学校の活動発表

7月5日、奥物部ふれあいプラザで第9回香美市生涯 学習推進大会が開催され、約80人が参加しました。大 会は県民運動『早ね 早おき 朝ごはん』の着ぐるみの 舞台劇からにぎやかに始まり、舟入小学校・大栃中学 校・奥ものべじじばばあんぜん会が活動発表を行いまし た。参加した子どもたちが楽しめる企画として、こども の工作教室・スタンプラリー・絵本の読み聞かせなどが イベントコーナーで行われました。

講演会はセラピードッグの訓 練カリキュラムの考案者であ り、音楽家として世界各国で活 躍しながら、セラピードッグの 育成・普及に努めている大木ト オルさんに、日米の病院や各高 齢者施設、障がい者施設でセラ ピードッグがどのような活躍を しているかを、捨て犬や被災犬 の問題も含めて熱心に話してい ただきました。



▲工作教室でスライム作り



6月7日~8月31日の期間、香美市立 やなせたかし記念館・別館で、ダンボール アート遊園地が開設されました。

これは、大人も子どもも童心に帰って気 軽に楽しめる作品を紹介する『おもちゃご ころシリーズ』の第8弾として企画された ものです。ダンボールを材料にしたシーソ ーや電車の滑り台、迷路などの遊具が会場 いっぱいに並べられ、訪れた家族連れはダ ンボールの優しい感触を楽しみながら、歓 声を上げて楽しんでいました。

紫陽花コンサート

6月21日、吉井勇記念館で紫陽花コン サートが開催され、高知県で初めて結成さ れたハーモニカアンサンブルグループであ る橘ハーモニカクラブの皆さんによる演奏 が披露されました。

吉井勇作詞曲の『ゴンドラの唄』をはじ め、『高校3年生』『手のひらを太陽に』 などの懐かしい歌謡曲・童謡が演奏され、 来場した方々は会場に飾られた紫陽花とと もに、迫力あるハーモニカの音色を楽しん でいました。



世内さん 消防全国表彰

高知県女性防火クラブ連絡協議会副 会長の山内康子さん (繁藤婦人防火ク ラブ会長) が平成26年度安全功労者 総務大臣表彰を受賞されました。

山内康子さんは、平成16年12月 から高知県女性防火クラブ連絡協議会 副会長を長く務められ、その豊富な見 識と卓越した指導力で、地域のみなら ず県内の防火思想の普及・啓発に多大 な貢献をしたことが評価されたもので す。本年は全国で個人15名、団体は 10団体が受賞しています。

繁藤婦人防火クラブは、昭和61年 4月1日に結成(平成26年8月現在

で会員数26

名) され、長 年にわたり 防火·防災 の啓発や、 地域の火災 予防のた めの活動 を続けて います。

7月23日から30日にか けて、ほっと平山(土佐山田 町平山)で、高知・のびのび 青空キャンプ in 香美が開催さ れました。

このキャンプは、東日本大 震災を機に高知県へ避難・移 住してきた家族らの主催で、 昨年に続き3回目。福島第一 原発事故の放射線被害に不安 を持つ東北・関東地方在住の 親子のために、短期間の保養 キャンプが実施されました。

福島や避難先の東京・千葉 ・埼玉から10家族27人(大 人10人・子ども17人)が参 加し、バーベキューや川遊び を楽しみました。



▲すいか割りを楽しむ子どもたち

参加者の1人は、「屋外で思い切り遊んだり、安心して食



事ができるというのは、当たり前 のことのように思われているかも しれないが実はかけがえのないこ と。参加できてよかった。来年も また来たい」と話していました。

香美市の大自然を感じながら、 野外での活動をのびのびと楽しむ ことで、参加した親子は心も体も リフレッシュできたようでした。



これは情報交流館が 主催したもので、親子 連れ約200人が訪れ、

されました。

高知工科大学の学生の 皆さんも講師として参 加しました。

ドライアイスを使っ

た実験や紙すき体験、ペットボトルロケットなど、7つの体 験ブースが用意されており、子どもたちは新鮮な驚きととも に、森の館で行われた実験を楽しんでいました。子どもたち にとっては、いろいろな体験や実験を通じて、科学の世界に 触れる良い機会となりました。



▲紙すき体験・紙の材料って植物だったんだ!